



CHARTRE AU RESTAURANT SCOLAIRE

Le restaurant scolaire est un lieu de vie collective où le respect de chacun passe par le respect de l'autre (adultes et enfants) aux travers des actes et des paroles.

Le repas doit être un moment agréable pour tous.

Je passe aux toilettes lorsque je suis sur la cour et je pense à me laver les mains avant d'entrer.

Je dis « Bonjour » aux adultes que je rencontre.

Je me déplace en marchant.

Lorsque je suis installé, j'évite de me relever et de me déplacer inutilement.

Je prends le temps de manger proprement et calmement.

Je discute avec mes voisins de table tranquillement, sans crier.

J'essaie de manger de tout.

Je n'oublie pas de boire.

Je termine le pain que j'ai pris avant de sortir.

La table réunit les déchets dans une même assiette.

Je mets les assiettes, couverts... en bout de table.

J'empile les verres au bout de la table.

Je prends le dessert dans le calme.

J'essuie la table quand c'est mon tour.

J'attends l'autorisation pour quitter le réfectoire...

☞ Pour des raisons d'organisation, l'inscription faite à 9 heures sera considérée comme repas pris, au cas où l'enfant repart chez lui le midi.

**LE CHEF D'ETABLISSEMENT
RESTAURATION**

Philippe EON

LE RESPONSABLE DE

Michael DUCRUET